



Une présence massive des supporters algériens au Cameroun.

Quelques 1700 supporters se déplaceront à Douala pour soutenir la sélection algérienne, face au Cameroun vendredi prochain au stade Japoma de Douala, pour le compte du match aller du barrage qualificatif au Mondial-2022 au Qatar.

Tahar Sahri, Président directeur-général du Touring Voyages Algérie (TVA), précise : **«Jusqu'à aujourd'hui (vendredi), on est au remplissage du 11e avion. Nos agences restent mobilisées et sont toujours ouvertes aux derniers retardataires, vaccinés contre la fièvre jaune, ainsi que le vaccin anti-Covid-19. Ils seront quelques 1700 supporters, à moyenne de 140 personnes par avion. Tout a été mis en œuvre pour assurer les meilleurs services aux supporters algériens sur place à Douala ».**

«Le déplacement à Douala se fera dans la nuit du 24 mars, alors que l'arrivée est prévue vers 6h00 du matin. Une fois sur place, les supporters resteront à l'aéroport jusqu'à 13h00 avant leur transport vers le stade de Japoma, alors que le retour se fera vers 23h00, pour arriver à Alger à 4h30 du matin », ajoute Tahar Sahri.

Rappel, absents de la dernière phase finale de la Coupe du monde, en Russie il y a quatre ans, l'Algérie et le Cameroun ont rendez-vous avec les barrages de qualification les 25 et 29 mars

prochains. La double confrontation s'annonce revancharde puisque seule l'une de ces deux nations composera son billet pour le Qatar.